



## ¿La dejará gobernar?

PREGUNTA  
SIN OFENSA

KARINA  
AGUILAR

@aguilarkarina



**E**l próximo 1 de octubre rendirá protesta ante el Congreso General Claudia Sheinbaum como la primera Presidenta de México, lo que se traduciría en un triunfo de las mujeres, de no ser porque la figura del actual presidente, Andrés Manuel López Obrador, la sigue opacando, incluso con la intromisión en sus decisiones.

Se antoja muy difícil que, a una semana del triunfo de la morenista, se atreva a hacer un deslinde de su líder moral, más aun cuando ella prometió que su gobierno será continua-

ción del de su mentor.

Sin embargo, la semana pasada fuimos testigos de cómo la falta de decisión de la virtual Presidenta electa puede hacer que el “superpeso” comience a perder frente al dólar y tuvo que aclarar su política monetaria con la presidenta del Banco Mundial.

El jueves, en su papel de súbdito, el coordinador de los diputados federales del Morena, Ignacio Mier Velazco aseguró que la Reforma al Poder Judicial será aprobada en septiembre próximo y que para ello, los actuales diputados dejarán el dictamen listo para que los nuevos legisladores lo aprueben tal y como lo propuso el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Una declaración que no sólo fue una falta de respeto y descortesía hacia los próximos diputados y la futura presidenta, sino que ocasionó la caída del peso frente al dólar y puso nerviosos a los inversionistas.

Yes que, cómo se atrevió Mier Velazco a dic-

tar línea a los futuros diputados, ni que fuera un gobierno priista.

Si bien durante todo septiembre convivirán el gobierno de López Obrador con la nueva composición de Morena en el Congreso que les dará una mayoría calificada en la Cámara de Diputados para hacer modificaciones constitucionales, lo lógico es que la lealtad de estos legisladores sea hacia Sheinbaum y no hacia el pasado.

Por supuesto que este “pase de estafeta” causó estupor en la futura Presidenta, por lo que unas horas después y tras una llamada de atención, Ignacio Mier tuvo que rectificar sus dichos y aclaró que los dictámenes serán discutidos con quien encabezará por los próximos seis años el Ejecutivo Federal.

Sin embargo, al día siguiente López Obrador, dijo que sí aprovechará su mayoría en el Congreso para aprobar su denominado Plan C.

Es decir, no tendrá siquiera la cortesía de que su sucesora decida sobre las iniciativas que más le convengan a su gobierno, situación que enciende los focos rojos sobre quién será el verdadero gobernante de 2024 a 2030.

Será que cada decisión que tome Claudia Sheinbaum estará bajo el escrutinio y autorización de López Obrador, o la primera mujer Presidenta sabrá imponerse y tendrá el coraje para demostrar su capacidad como dirigente de un país, sin tener que rendirle cuentas a un hombre.

### Y EN PREGUNTA SIN OFENSA:

No que no le afectaba al PRI la salida de liderazgos como Eruviel Ávila quien se pasó al Partido Verde, basta ver la votación que obtuvo el PVEM en el Estado de México que fue equivalente a un incremento de más del 75% con respecto a la elección del 2021, lo que convirtió al Edomex en la entidad que más votos aportó a nivel nacional al partido del tucán. Otro daño al PRI por la soberbia de Alito.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.